
7 Pièces

302 m²

Réf. 15396

5 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Immersée dans le vert des douces collines de Roquebrune-Cap-Martin,

avec un accès facile à Monaco, se dresse un bijou architectural qui allie

le charme de la modernité à l'élégance des matériaux précieux et à la

chaleur  du  paysage  environnant.  Située  dans  un  emplacement

privilégié,  la  villa  offre  une  vue  spectaculaire  sur  la  mer  de  la  Côte

d'Azur.L'architecture  moderne  de  la  villa  se  fond  harmonieusement

avec le  paysage naturel  enchanteur  qui  l'entoure.  Chaque détail  a  été

soigné  avec  la  plus  grande  attention  pour  offrir  une  expérience

inoubliable de confort et de raffinement.Le vaste jardin, ...

Nestled in the green of the gentle hills of Roquebrune-Cap-Martin, with easy access

to  Monaco,  stands  an  architectural  gem  that  combines  modern  charm  with  the

elegance  of  precious  materials  and  the  warmth  of  the  surrounding  landscape.

Situated in a privileged location, the villa offers a spectacular view of the Côte d'Azur

sea.The  modern  architecture  of  the  villa  harmoniously  blends  with  the  enchanting

natural  landscape  that  surrounds  it.  Every  detail  has  been  meticulously  crafted  to

provide  an  unforgettable  experience  of  comfort  and  refinement.The  vast  garden,

adorned with an elegant ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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